

Cantabria Santander Torrelavega Región



Autoridades y trabajadores tras la entrega de la certificación. / ALERTA

MEDIO AMBIENTE

Fernández señala que el compromiso de MARE es mejorar su calidad

El consejero hizo este anuncio durante el acto de entrega de la certificación ISO-9001 a la empresa pública por parte de BM Trade, donde destacó su satisfacción por el reconocimiento alcanzado

ALERTA / CARTES

El consejero de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio y Urbanismo, Javier Fernández, aseguró ayer que el compromiso de futuro de la empresa pública MARE es seguir en el camino de la mejora continua de los servicios que presta, a

fin de conseguir la máxima calidad en la atención a los clientes. Para ello, la empresa inició hace unos meses el proceso de obtención de la certificación ISO-9001 de gestión de la calidad y en la actualidad se encuentra inmersa en otro similar para lograr la acreditación ISO 14001 sobre medio ambiente, con

el objetivo de conseguirla antes de finales de este mismo año.

Javier Fernández hizo este anuncio durante el acto de entrega de la certificación ISO-9001 a la empresa pública por parte de la empresa BM Trade, acto en el que destacó la satisfacción de su departamento por el logro de este reconocimiento y por

la implicación de los trabajadores en el proceso de su consecución.

Además, avanzó que el deseo de la dirección de MARE es «no bajar un ápice la calidad» de los servicios que presta a sus clientes, camino en el que se enmarcaría la posibilidad de solicitar de cara al futuro una certificación en eficiencia

energética para la empresa. Por su parte, el director general de MARE, Antonino Zabala, aseguró que la obtención de la certificación ISO-9001 «es un primer paso» en el «ambicioso proyecto» de llevar a la empresa «a la excelencia en la gestión», porque le permite mejorar sus procesos internos de cara a ofrecer un servicio más adecuado a los clientes.

VENTAJAS. También destacó que la obtención de la ISO-9001 «ofrece importantes ventajas» a la empresa, porque la hace «más competitiva a través del compromiso de todos los trabajadores de mantener el nivel de calidad en la gestión alcanzado ahora, como lo demuestra la certificación expedida por BM Trade», señaló.

EVALUACIÓN EXTERNA

El STEC estudia denunciar al consejero de Educación

ALERTA / SANTANDER

El sindicato STEC está analizando la posibilidad de denunciar al consejero de Educación, Cultura y Deporte, Miguel Ángel Serna, por si hubiera incurrido en un posible delito de prevaricación al adjudicar una evaluación externa de los alumnos cántabros a una fundación vinculada al Opus Dei. Según explica el STEC en un comunicado, los servicios jurídicos del sindicato están estudiando esa adjudicación, que encomienda a la Fundación Europea Sociedad y Educación una evaluación externa para el alumnado de cuarto de Primaria y segundo de ESO.

STEC ha censurado que esta

prueba externa es «completamente innecesaria», porque en las mismas semanas se realizarán las pruebas de evaluación del Informe PISA y la evaluación de diagnóstico interna elaborada por la propia Consejería de Educación.

Por tanto, considera que se trata de un «injustificable despilfarro» de dinero público en una coyuntura de «gravísimos recortes» en la educación pública, y una «alteración absurda» de la normal actividad de los centros educativos. Pero además, el sindicato tacha de «escándalo» que se haya adjudicado esta evaluación a una Fundación que «tiene estrechos vínculos con el Opus Dei», comenzando por el presidente de su Patronato, Miguel Ángel Sancho

Gargallo, ex consejero delegado del Grupo Fomento de Centros de Enseñanza al que pertenecen los colegios Torrelavega y Peñalabra de Cantabria. El STEC exige que se anule esta evaluación externa y pide explicaciones «convincientes» al consejero de Educación y al presidente regional, Ignacio Diego, por la utilización de fondos públicos «para beneficio de una entidad privada vinculada al mismo grupo religioso al que pertenece el consejero».

El sindicato critica que es la «segunda ocasión en menos de un año, después de la concesión del concierto educativo al colegio Torrelavega, en que el Consejero toma decisiones que benefician económicamente al Opus Dei».

Si no se dieran explicaciones al respecto, STEC exigirá a Diego que destituya a Serna, «tanto por su nefasta gestión como por los sucesivos escándalos que está generando para desprestigiar de la educación pública de Cantabria».

UNED

Martínez Veiga cierra hoy el ciclo 'Tiempo de cine'

ALERTA / SANTANDER

El ciclo 'Tiempo de cine en la UNED. Sobre las imágenes del otro', que se viene desarrollando en el Centro Asociado de la Universidad Nacional de Educación a Distancia de Cantabria desde el pasado mes de abril, cuenta este viernes con la participación del profesor Ubaldo Martínez Veiga.

La conferencia tiene por título 'La inmigración en España los últimos veinte años'.

Ubaldo Martínez Veiga es catedrático de Antropología en el departamento de Antropología Social de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) de Madrid. Desde el año 1995 al

2005, ha sido director del Instituto Universitario de Sociología de Nuevas Tecnologías de la Universidad Autónoma de Madrid, y profesor visitante en las universidades de Nueva Cork, Melbourne, Londres y el Instituto Pontificio de Roma. Ensayista de prestigio, ha publicado un centenar de estudios sobre Antropología Económica, Ecología Política e Historia de la Antropología.

Uno de los temas que ha estudiado largo tiempo es el de la inmigración, especialmente de personas llegadas del continente africano. Actualmente investiga acerca de los múltiples aspectos de la sostenibilidad, políticas públicas y proyectos de vida.